



Elle a été retrouvée morte dans sa chambre cette nuit du mercredi 30 septembre dans les conditions suspectes.

Selon certains témoignages, celle-ci était fortement alcoolisée au moment des faits et se serait laissée enfermer dans la chambre, où elle est finalement décédée.

D'autres sources rapportent par contre qu'elle a passé la nuit avec une personne inconnue dans sa chambre, et qui serait son petit ami. Une enquête a été ouverte pour éclaircir les circonstances du drame

Nous y reviendrons...